京都府立八幡支援学校



学校だより

VOL<mark>1</mark>1

令和6年2月22日 八幡市内里柿谷16-1

教育美術展覧会

京都市岡崎にある京都市立京セラ美術館において「第55回 教育美術展覧会」が開催されました。今年度は京セラ美術館での 展示となり、直接作品を鑑賞できる形での開催となりました。

2月3日(土)、4日(日)の2日間にわたって行われ、京都府内の幼・こども園・小・中・高・特別支援学校の幼児・児童・生徒の作品が多数展示されました。

本校からは、高等部普通科3年生A講座のiPadを使用して作成した「iPad DE デザイン」という壁画と、高等部福祉総合科3年生の書道作品を展示しました。2日間という短い開催期間ではありましたが、多くの方に本校生徒が頑張って制作した作品を見ていただく良い機会とすることができました。作品を展示した高等部の生徒の皆さんには奨励賞をお渡しします。

本校生徒の作品だけでなく、京都府中の幼児・児童・生徒たちの素晴らしい作品が多く集まった展覧会でした。来年度以降も開催を予定している展覧会ですので、今後も機会がありましたら、 是非ともご覧いただけたらと思います。



展示作品の様子です

小学部〜授業の様子〜









総本を読んだ後は、足湯 で温まって至福のひと時で す。寒い日が続きますが、 足湯で身体を温め、友達同 士のふれあいで心を温めな がら冬を乗り切りたいと思 います。

中学部〜授業の様子〜

中学部 | 年の生活単元学習『安全まもる隊!』では防災学習に取り組んでいます。災害の種類や備え、火災や地震、津波等にどう対処するかということを体験的に学んでいます。本格的な体験ができる京都市市民防災センターを利用することで、より災害に対する理解を深めることができました。













高等部~授業の様子~



京都府消費生活安全センターから講師を招き、高等部3年生対象に消費者教育を実施しました。実際に起こった消費者トラブルの事例を交えながら、卒業後の生活を見据え消費者トラブルについて学び、早めに相談することの大切さを教えていただきました。

後半は「お金」「マナー」「生活」の 3テーマをすごろくを使って楽しくわか りやすく学習することができました。

3月の主な予定

日	曜日	行 事 予 定 等
ı	金	後期個別懇談、体重測定(高)
4	月	体重測定(中)
5	火	体重測定(小)、整形外科相談
6	水	体重測定(肢)
8	金	高等部卒業証書授与式
15	金	小・中学部卒業証書授与式
18	月	給食終了
19	火	修了式

何かお気づきのことがありましたら、学校まで御連絡ください。

TEL: 0.75 - 9.82 - 7.321 MAIL: yawata-s@kyoto-be.ne.jp

学校だよりのカラー版は学校ホームページに記載しております。 http://www.kyoto-be.ne.jp/yawata-s/cms/

